

# Spende für „Kleine Taten“

**HERZFELD** ■ Tanja Gieseke, Geschäftsführerin des Vereins „Kleine Taten“ aus Oestinghausen, war jetzt zu Gast in der Hermann-Thormilten-Schule in Herzfeld. Sie war damit der Einladung der Schülerverwaltung gefolgt, um über die Projekte von „Kleinen Taten“ zu berichten. SV-Lehrer Reinhard Sander und die Schülervertreter waren von dem Ansinnen des

Vereins, mit kleinen Taten unkompliziert und direkt Hilfe in Brasilien leisten zu wollen, begeistert. Deshalb beschlossen sie, den Betrag von 650 Euro, der noch aus den Geldern des Sponsorenlaufes vom August 2007 zu vergeben war, an „Kleine Taten“ zu spenden. Symbolisch überreichten sie ihr in der Aula der Schule einen Scheck über die Summe.